



Retrasan, otra vez, comparecencia de Manuel Bartlett en San Lázaro

En la Cámara de Diputados, por segunda vez cambió la fecha de la comparecencia del titular de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Manuel Bartlett.

La Junta de Coordinación Política del recinto notificó a los presidentes de las comisiones unidas de Energía e Infraestructura, ante las que Bartlett Díaz deberá presentarse como parte de la Glosa del Cuarto Informe de Gobierno, que la reunión prevista anteriormente para este jueves 3 de noviembre cambia al próximo martes 8 de noviembre, a las 16:00 horas.



La comunicación enviada este martes 1 de noviembre a los diputados Manuel Rodríguez, presidente de la Comisión de Energía; y Reginaldo Sandoval, titular de la Comisión de Infraestructura en el recinto, no pone a consulta la decisión, sino que les informa de la misma.

“Por instrucciones del diputado Moisés Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política, me permito comunicarle que la comparecencia del licenciado Manuel Bartlett Díaz, titular de la Comisión Federal de Electricidad, se llevará a cabo el 8 de noviembre del año en curso, a las 16:00 horas”, dice el oficio.

La fecha de la comparecencia del director de CFE ya había cambiado una vez. Originalmente, estaba programada para el 27 de octubre, sin embargo, con anticipación se informó a los integrantes de las comisiones señaladas, que la nueva cita se movería al jueves 3 de noviembre, por la mañana.

La nueva comunicación de la Junta de Coordinación señala que el funcionario acudirá a rendir cuentas a San Lázaro, sobre el estado de su administración en el último año, hasta el próximo martes 8 de noviembre.

Ese día, los diputados federales también tienen previsto discutir en comisiones, a menos que lo hagan el día anterior, el 7 de noviembre, el Presupuesto de Egresos 2023.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/11/1/retrasan-otra-vez-comparecencia-de-manuel-bartlett-en-san-lazaro-570527.html>